

令和2年12月14日

保護者のみなさまへ

大阪市立東三国中学校  
校長 渡部 公伸

「レッドステージ1」における新型コロナウィルス感染症対策  
密閉を回避するための教室換気に伴う寒さ対策についてのお願い

師走の候、みなさま方にはますますご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は、本校の教育活動の推進にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。現在、大阪では「レッドステージ1」が続いており、今まで以上に新型コロナウィルス感染症に対する予防対策が教育現場でも肝要となっています。とりわけ学習教室等の換気がうたわれる中、気象庁による予報では今週から近畿地方での気温の低下が懸念されています。そのため、暖房はあるものの教室の換気による寒さ対策として、本校では生徒の健康管理を第一に考え、必要に応じてウインドブレーカー(防寒着)の着用およびひざ掛けをした状態での授業を推進いたします。コロナ禍の「レッドステージ1」での対策とご理解いただきますようお願いいたします。状況に変化があれば改めてご案内申しあげます。ご家庭におかれましてもお子様の健康面には十分ご注意いただきますよう重ねてお願いいいたします。